

FOTO: GUILLERMO VEGA

CEDH no ha recibido queja de diputada

Estefanía López
@eldebate

El caso de amenaza de muerte denunciado en tribuna por la diputada de Morena, Flora Isela Miranda, no ha sido recibida en la Comisión Estatal de Derechos Humanos, precisó el presidente del organismo autónomo, José Carlos

Álvarez Ortega. El ombudsman comentó que es de su conocimiento la situación de la legisladora por las declaraciones por las declaraciones, pero que no ha recibido ninguna denuncia formal. “Hasta este momento, no tenemos ninguna queja. Si podemos actuar de oficio, sin embargo, como se dijo por la diputada de la

denuncia, estamos en la espera de que lo haga”, mencionó. En relación a las demandas de algunos otros diputados, quienes afirmaron que son varios los que han sido amenazados, Álvarez Ortega, los invitó a transitar bajo un trabajo legislativo basado en el diálogo y de forma consciente de lo que su figura implica.

El ‘ombudsman’ hizo un llamado a los legisladores para manejarse con el diálogo

EL DATO

> AMENAZA

Desde la cancelación de sesiones a causa de la manifestación de productores, Flora Isela Miranda afirmó haber sido amenazada de muerte por proponer un punto de acuerdo para la eliminación de las cuotas.



> Flora Isela Miranda Leal, diputada de Morena.

BREVES



TRIBUNAL ELECTORAL RESUELVE A FAVOR DEL PAS

Ante la discriminación y maltrato que sufren los indígenas de México, el Partido Sinaloense solicitó por escrito ante las órganos electorales de Sinaloa y tribunales regionales, para que obtuvieran representación en los ayuntamientos, de acuerdo con lo que estipula el artículo segundo del Constitución. Héctor Melesio Cuén Ojeda, presidente del PAS, explicó que se interpuso un recurso de reconsideración en la Sala Superior del TEPJF, que resolvió a favor, y ordenó al Congreso de Sinaloa para que se legisle de manera exacta la reincorporación de un representante indígena ante los ayuntamientos. En el estado existen 200 comunidades indígenas.



INVITAN A PARTICIPAR EN SORTEO DE LA FILANTROPIA

La Junta de Asistencia Privada invita a participar en el Sorteo de la Filantropía, en su edición número 15. Este año participarán 50 instituciones y serán 50 mil boletos los que se ofertarán para el sorteo que se realizará el 1 de marzo del 2019. Serán 93 los premios, donde destacan automóviles, viajes y monederos electrónicos, todo con el firme propósito de ayudar a los que menos tienen. Adriana Rojo Zazueta, presidenta de la Junta de Asistencia Privada en Sinaloa, dio a conocer que el sorteo de esta edición, beneficiará a 25 asociaciones, las cuales se quedarán con el 80 por ciento del costo de cada boleto, el cual tiene un valor de 150 pesos.

PASIÓN DE INVIERNO

SEBASTIÁN ELIZALDE
OUTFIELDER

VS

06 DE DICIEMBRE

HORARIOS DE JUEGO
LUNES A VIERNES 7:30 P.M. | *HORARIOS SUJETOS A CAMBIOS.

Venta de boletos en taquillas 1 y 2 el día del juego a partir de las 9:00 A.M.

TE ESPERAMOS EN EL ENCENDIDO DEL ÁRBOL NAVIDEÑO A LAS 6:30 P.M.

TOMATEROS DE CULIACÁN
TOMATEROS.COM.MX